

Gamboa no se hace bolas: es Peña o Beltrones

Escrito por Agencia

Lunes 14 de Marzo de 2011 19:15

PACHUCA, Hidalgo, 14 de Marzo de 2011.- El secretario general de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, el yucateco Emilio gamboa, aseguró que en el Partido Revolucionario Institucional “hay dos cartas fuertes para la elección Presidencial de 2012: Enrique Peña Nieto y Manlio Fabio Beltrones”.

El dirigente priista lamentó que el Partido Acción Nacional carezca de candidatos propios para las elecciones estatales, por lo que ve difícil que consoliden una candidatura sólida para las elecciones 2012 y añadió que no ve “como el PAN y PRD vayan en alianza para aspirar a los Pinos”.

Gamboa Patrón llamó a los militantes de su partido a no confiarse y enfatizó que se debe trabajar en las reglas para definir al candidato y evitar una fractura como la que ocurrió en 2006 y les llevó a perder una elección que estaba al alcance del priísmo.